
Superficie 67 m²

Référence MZIPB276

Prix 426 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Charmant 2 pièces d'une superficie de 67m2, idéalement situé dans une résidence

de  standing  offrant  une  vue  dégagée  sur  un  parc  verdoyant,  sans  vis-à-vis.À

quelques pas du centre-ville et des plages de la croisette, ce bien détient un beau

potentiel  de  rénovation.Vous  y  trouverez  une  spacieuse  entrée  donnant  sur  un

séjour très lumineux.Le coin nuit est composé d'une grande chambre, d'une salle

de bain avec baignoire  et  une cuisine séparée et  équipée.L'emplacement  central,

permet  un  accès  facile  aux  commerces,  restaurants  et  aux  plages.Possibilité

d'acquérir un grand garage dans la copropriété ...

Charming 2-room apartment with a surface area of 67m2, ideally located in a luxury

residence  with  unobstructed  views  over  lush,  unoverlooked  parkland.Just  a  short

walk  from  the  town  centre  and  the  Croisette  beaches,  this  property  offers  great

potential  for  renovation.The  main  room  is  light  and  airy  and  can  easily

accommodate  a  kitchen.The  sleeping  area  is  large  enough  to  accommodate  a

second bedroom and bathroom in place of the existing kitchen.The central location

provides  easy  access  to  shops,  restaurants  and  beaches.This  is  an  ideal

opportunity for those looking for a renovation project ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PALM BEACH

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES
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